

La postulación de Cáritas



El día 21 de junio se celebró con gran éxito, la cuestación de Cáritas en nuestra capital. En las fotografías, la mesa presidida por la señora de Pérez Bustamente, y las dos postulantes más pequeñas de la ciudad.



Un homenaje de despedida

En el histórico Castillo de Calatrava la Nueva, se celebró un homenaje de despedida al Coronel D. Mariano Pelayo, hasta hace poco, Jefe del Tercio de la Guardia civil. A tan emotivo acto, asistieron las Autoridades provinciales de Ciudad Real y Toledo, con sus respectivos Gobernadores civiles y los Jefes y Oficiales del benemérito Cuerpo, entre ellos, el General Jefe de la Zona, Sr. Crespo. Las fotografías recogen dos momentos del homenaje.

